

à laquelle assemblée sont présents la majorité des membres de tout le Conseil, savoir : Son Honneur le Maire, M. H.-A. Ekers, MM. les échevins Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David et Roy.

Il est ordonné et statué par ledit Conseil comme suit :

Sect. 1.—Conformément aux dispositions de l'acte 55-56 Vict., Ch. 75, permission est accordée à la "Montreal Water and Power Company" de poser une conduite d'eau principale à travers les rues Butler, D'Argenson et Saint-Patrice, à partir de sa station Saint-Gabriel jusqu'au canal Lachine, conformément au plan préparé par F.-H. Pitcher, portant la date du 11 octobre 1906, et déposé dans le bureau de l'inspecteur de la Cité, sujet aux conditions suivantes, — mais sans préjudice aux droits et obligations de la Cité et de ladite Compagnie, résultant dudit Acte 55-56 Vict., Ch. 75, et des contrats passés entre ladite Compagnie et la Cité de Montréal et entre les municipalités annexées à ladite Cité, lesquels droits et obligations ne sont modifiés qu'en autant qu'il est nécessaire pour donner effet aux dispositions et conditions du présent règlement.

Sect. 2.—Tous ouvrages en rapport avec la pose dudit tuyau devront être faits à la satisfaction de l'inspecteur de la Cité, d'après détails et spécifications qui devront lui être fournis préalablement à l'exécution desdits ouvrages.

Sect. 3.—Ladite Compagnie sera responsable de tous dommages causés aux personnes ou à la propriété, à raison de la permission ci-dessus accordée, par suite de la pose, de l'existence, du maintien, de l'entretien, de la réparation ou de l'usage de ladite conduite, et ladite Compagnie sera tenue d'indemniser et de tenir indemne la Cité contre toute poursuite intentée et contre tout jugement rendu contre elle, et cette dernière aura le droit d'appeler la Compagnie en garantie dans tous les cas ci-dessus prévus.

Sect. 4.—Dans le cas où il deviendrait nécessaire—à la discrétion de la Cité—de faire des changements à ladite conduite, soit à raison de l'établissement d'un système de conduits souterrains ou à raison d'aucun autre ouvrage souterrain, ou même de travaux de surface, aériens ou autres ordonnés ou approuvés par la Cité, les changements à ladite conduite seront faits et exécutés par ladite Compagnie, à ses propres frais et à la satisfaction de l'inspecteur de la Cité, après avoir fourni détails et spécifications desdits travaux.

Sect. 5.—Ladite Compagnie devra remettre la chaussée des rues ci-dessus mentionnées en bon ordre, à la satisfaction de l'inspecteur de la Cité, et dans le délai que celui-ci fixera, faut de quoi la Cité devra faire elle-même les travaux de réparations auxdites rues, aux frais et dépens de ladite Compagnie.

Sect. 6.—La Cité aura le droit en tout temps, si elle le juge nécessaire, d'ordonner à ladite Compagnie d'enlever ses tuyaux desdites rues et de remettre la chaussée en bon ordre, dans un délai de 30 jours à compter de la date de la signification d'un avis à cet effet.

Sect. 7.—Le contrat passé en 1903 entre la Cité et ladite Compagnie, relativement à la pose de tuyaux à l'eau dans le quartier St-Denis, sera modifié de manière qu'à l'avenir le montant de 10 cents par pied courant, que la Cité est tenue de payer, pendant un terme n'excédant pas 10 années, à ladite Compagnie, pour chaque pied de tuyau à l'eau posé à la demande de ladite Cité, ne soit exigible que durant 10 ans à tout événement, sous les restrictions ci-après mentionnées

(a) La Compagnie fournira à la Cité, sous 30 jours de la date de la ratification finale du présent arrangement, des états séparés, démontrant le coût des travaux exécutés, chaque fois que la Cité aura ordonné la pose de tuyaux dans certaines rues ou parties de rues, depuis le contrat passé entre la Cité et ladite Compagnie en 1903, ainsi qu'un état démontrant les revenus bruts réalisés par suite de la pose de ces tuyaux. Pour l'avenir, des états sembla-

poration of the said City, at which meeting a majority of the members of the whole Council are present, viz: His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., Aldermen Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David, Roy.

It was ordained and enacted by the said Council as follows :

Sect. 1.—In accordance with the provisions of the Act 55-56 Vict., chap. 75, permission is granted to the Montreal Water & Power Company to lay a water main in Butler, d'Argenson and St. Patrick streets, from their St. Gabriel Station to the Lachine Canal, as per plan prepared by F. H. Pitcher, dated 11th October 1906, and deposited in the office of the City Surveyor, on the following conditions,—but without prejudice to the rights and obligations of the City and of the said Company, resulting from the said Act 55-56 Vict., chap. 75, and from the contracts passed between said Company and the City of Montreal and between the municipalities annexed to the said City, which said rights and obligations are modified only in so far as may be required to give effect to the provisions and conditions of the present by-law.

Sect. 2.—All work in connection with the laying of said main shall be performed to the satisfaction of the City Surveyor and according to details and specifications to be furnished to him prior to the carrying out of said work.

Sect. 3.—The said Company shall be responsible for all damages caused to any person or property, by reason of the permission hereby granted, on account of the laying, existence, maintenance, repair or use of said main, and the said Company shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, and against any judgment rendered against it, and the said City shall have the right to call the Company in warranty in all such cases.

Sect. 4.—In the event of it becoming necessary—at the discretion of the City—to make alterations to said main, either on account of the construction of a system of underground conduits or on account of any other underground work, or even of any surface, overhead or other work, ordered or approved by the City, the said alterations shall be made by the said Company, at their own expense and to the satisfaction of the City Surveyor, after having furnished details and specifications of said work.

Sect. 5.—The said Company shall replace the roadway, in the streets above mentioned, in proper condition, to the satisfaction of the City Surveyor and within the delay fixed by the latter, failing which the City shall have the said streets put in proper order at the expense of the said Company.

Sect. 6.—The City shall have the right, at any time, if it deems it necessary to order the said Company to remove their mains from said streets and to replace the roadway in good order within a delay of 30 days from the date of the service of a notice to that effect.

Sect. 7.—The contract passed in 1903 between the City and said Company with regard to the laying of water mains in St. Denis ward shall be modified so that hereafter the amount of 10 cents per running foot, which the City is now held to pay to said Company during a term not exceeding 10 years, for each foot of water mains laid at the request of said City, shall only be exigible during 10 years, at all events, under the restrictions hereinafter mentioned.

(a) The Company shall furnish to the City within 30 days from the date of the final ratification of the present agreement, separate statements showing the cost of the work performed whenever the City shall have ordered the laying of mains in certain streets or parts of streets, since the contract between the City and the said Company was passed, in 1903, as well as a statement showing the gross earnings derived from the laying of such mains. Similar